

Course nature Vin'Scène en Bourbonnais

Nouveau



Le 27 septembre dernier, 380 coureurs et autant de marcheurs ont participé à la course nature « Vin'Scène en Bourbonnais » à travers le vignoble saint-pourcinois ; un vrai succès pour cette 1ère édition. Cette course, unique en Auvergne, a été imaginée par le marathonien moulinois Jacques Chevallier et parrainée par l'ancien champion Michel Jazy. La course au départ de Saint-Pourçain-sur-Sioule s'est terminée après 43 km sur le parvis du Centre national du costume de scène à Moulins. Les coureurs ont pu y participer seul ou en relais par équipe de 3. Cette course a été doublée d'une marche « La Bourbonnaise » de 16,5 km de Besson à Moulins.

Contact : Association Course
Saint-Pourçain / Moulins
www.vin-scene-bourbonnais.com